

やっしろ

インターアクトクラブ

会長: 富 若奈	顧問教諭: 吉岡 紳一	提唱RC: 八代南RC
会員数: 90名		例会日: 第1第3木曜日

やっしろインターアクトクラブは2020年7月に、八代南ロータリークラブが本校PTAの協力のもと提唱したクラブで、部活動との兼部を認めているので中学生から高校生まで、約90名の生徒が所属しています。

新型コロナの影響で、対外的な活動は制限されがちではありますが、毎月第一日曜日の「奉仕の日」活動では、保護者と先生、インターアクト生と一緒に市内各所での清掃活動などの奉仕活動を行っています。この活動については、他校のPTAなどの団体にも声掛けをして、他団体と協働したかたちでの展開をしています。

特に力を入れているのは、「花いっぱいボランティア」活動で、校内で花を育てて、地域清掃とともに花植のボランティアを行っています。

本年5月には、大阪船場ロータリークラブさんとの共同事業として、大阪府八尾市立竹淵小学校に花を寄贈し、本クラブ生7名が大阪に行って小学生たちと一緒に花植えを行ってきました。

竹淵小学校の子どもたちや先生方にも大変喜んでいただき、参加したクラブ生も貴重な経験をしました。

また、八代市のやっしろ国際協会にも団体会員として加盟し、地域内における国際交流活動にも参画をしています。

本年7月に本クラブは満2歳の誕生日を迎えます。

本年度は、コロナの影響も少し収まってきそうなので、地域奉仕と国際理解という本来の目的に沿った形での活動を実施していきたいと思っています。

保育園ボランティアや外国にルーツを持つ子どもたちとの交流事業についても、引き続き行っていく予定です。

また、近隣のインターアクトクラブとの交流や共同事業の実施も検討していきます。



せせらぎ水路花いっぱいボランティア

